

2022-2023

No.1706

2023.6.22

会長：植村 仁 幹事代行：原澤ふじ子
 会員数：43 会場出席：28 欠席：15
 出席率：65.12% 前々回出席率：67.44%
 点鐘：植村 仁 会長 司会：武井順一副 S A A
 ロータリーソング：我等の生業（ソングリーダー：須田恭弘）
 例会会場：ホテルペラヴィータ 3F 12:30～



みんなのロータリー、
 みんなでロータリー、
 さあ！奉仕に出かけよう

会長の時間

植村 仁 会長

〈本日の『会長の時間』は総括にて〉

幹事報告

原澤ふじ子 幹事代行

- ①前橋中央RCより例会変更の案内がありました。
- ②新潟万代RCより創立30周年記念式典出席へのお礼状が届いております。
- ③新入会員の推薦が、2名挙がっています。
- ④例会終了後、次年度の理事会がございます。

ニコニコBOX報告

小澤博之 委員長



ソングリーダー

須田恭弘 会員



植村 仁・原澤 ふじ子

本日は今年度の最終例会となります。会員の皆様には、一年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

小林 照夫

みなさま、42年の長い間大変お世話になりました。私は、ロータリークラブの四つのテストと、5大奉仕プログラムのクラブ奉仕・職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕と、多くの友人を得て、ロータリークラブが好きでした。生き甲斐の時もありました。ロータリアンの存在感を持ち会員である事に誇りを持っておりました。高齢になって、ロータリークラブは心の拠り所であり、また生きる励みでした。ロータリークラブは素晴らしい団体です。沼田中央ロータリークラブを皆様の協力で更に発展させて下さい。

～つなげ・ひろめ・ロータリーの未来へ～

武井 順一

植村会長、一年間大変御苦勞様でした。又、原澤幹事は津久井幹事のあと急遽前年度に続いて登場して大変だったと思います。7月よりは私と関新幹事がクラブ運営を引き継いでいくわけですが、植村年度のようなスムーズな運営をしていただければと思いますので応援して下さい。

山田 晃

本日早退します。すみませんが宜しくお願いします。

宮田 美行

植村会長、原澤幹事代行大変お疲れ様でした。津久井幹事の逝去を乗り越え、激動の一年だったと思います。肩の荷を下ろしてゆっくり休んで下さい。数々の事業・行事をこなし、有意義な一年でした。ありがとう。

金井 康二

原澤ふじ子さん、幹事代行大変にご苦勞様でした。

又、妻の誕生日にキレイなお花をありがとうございました。

茂木 清七

植村会長、ピンチヒッターのふじ子さん、一年間ご苦勞様でした。引き続き宜しくお願い致します。

真下 大輔

一年間ご利用ありがとうございました。

出席報告

山本 衛 委員



本日のランチ



次年度クラブ管理・運営委員会よりご案内



- ・新年度初例会 7月6日(木) 18時30分より司鮎にて
- ・新潟万代RC表敬訪問 8月7日(月) 13時出発
- ・新潟万代RCとの合同ゴルフコンペ 9月19日(火)
あてま高原リゾートベルナティオにて



S A A 武井正男 S A A

米山功労者表彰

山田晃会員が第20回メジャードナーの米山功労者となり、植村会長から米山の感謝状とピンバッジが手渡されました。おめでとうございます。



クラブ会員組織強化委員会 真下大輔委員長



公共イメージ委員会 関美津男委員長

クラブフォーラム

会長・幹事・各委員長より一年間の総括。



米山記念奨学委員会 山田晃委員長



奉仕プロジェクト委員会 齋藤豊委員長

植村 仁 会長



昨年7月7日七夕の夜、初例会にて本山直前会長より会長バッジを受け取り今年度が始まりました。

上半期は16回の例会を行いました。9月8日の中野正美ガバナー公式訪問では、例会前の懇談会は行わず例会とクラブ協議会のスタイルになりました。10月23日、太田での地区大会は久々の10月開催の地区大会となりました。10月27日、利根商吹奏楽部を招いての夜間例会。11月29日、クラブゴルフコンペと納暖会。12月8日は会員のみの参加で、テリー齋藤さん・ホリケンさんを招いてクリスマス会を行いました。

下半期は、1月12日の新年会から始まって17回の例会を行いました。2月9～14日、第27回ゆうあい作品展がテラス沼田1階多目的スペースで開催されました。2月18日、沼田中央RC旗中学生野球大会に代えて、沼田市中体連軟式野球部に軟式野球ボール30ダースを寄贈。2月26日、渋川にて3年振りの第5分区1Mが開催。3月16日、沼田市社会福祉協議会へタオル300本を寄贈。4月11日、沼田RCとの合同環境事業として利根商に桜の植樹。5月21日、当クラブがホストを務める地区研修・協議会。6月4日、新潟万代RC30周年記念式典・祝賀会。6月8日、職場訪問例会（ウブカタ資源(株)沼田インター事業所）などを行ってきました。この他、沼田RCとの合同例会を2回開催。これは次年度でも続けて欲しいと思います。また、クラブ育英奨学生も2人の新高校生を迎える事が出来ました。

各委員長の皆さんには感謝の言葉しかありません。SAAの武井正男さんは初委員長とは思えない落ち着きと統率力でチームSAAを束ねて頂きました。クラブ会員組織強化の真下委員長には、コロナ禍の難しい状況の中アンテナを張り巡らせて活動して頂きました。次年度に繋がっていくと思います。公共イメージの関委員長には、ロータリーの友の解説、例会時の写真など手間のかかる作業にご尽力頂きました。次年度は幹事としてご活躍下さい。クラブ管理・運営の小澤委員長には、毎回の出席・スマイル・親睦事業・プログラムと幅広くお世話になりました。小澤委員長がいるだけで親睦事業がより楽しく感じられました。奉仕プロジェクトの齋藤委員長、年間を通して数多くの対外事業を忙しい仕事の合間にこなして頂きありがとうございました。今後さらに美味しいワインを作って早く飲ませて下さい。ロータリー財団の木村委員長、3年間お疲れ様で

した。当クラブのITリーダーとして、Chat GPTにも負けない活躍でした。My Rotary登録率100%は地区内で当クラブの他に3クラブしかありません。米山記念奨学の山田委員長、米山に関しての例会を実行出来なくて申し訳ありませんでした。今年度の最後に米山の大口寄付を頂きありがとうございました。

本山直前会長には、色々な場面でアドバイスを頂きありがとうございました。事務局の高橋さんにも大変お世話になりました。赤井会計や幹事、木村委員長と連携して、地区や他クラブとのやり取りなどを含めクラブを支えて頂きました。

最後に津久井幹事、年度が始まる前からセミナーなどで長い時間を一緒に過ごしました。幹事として本当に一生懸命やってくれました。津久井茂君が幹事だから、会長を務める事が出来ました。そして原澤幹事、快く幹事代行を引き受けてくれてありがとうございました。的確なサポートのお陰でゴールを迎える事が出来ました。2人の幹事に最高の感謝を申し上げ、会員の皆様に最大の感謝を申し上げます。ワンチーム沼田中央RC会長総括と致します。一年間お世話になりました。ありがとうございました。

原澤ふじ子 幹事代行

3月より急遽幹事代行を引き受ける事となりましたが、今年度は植村・津久井年度であり、私は代行としてその手伝いをさせて頂きました。本日このように最終例会を迎えられ、皆様のご協力に感謝致します。ありがとうございました。



植村仁会長と武井順一会長エレクト